







disebut sebagai tangan pertama, serta bisa juga membeli pada supplier (first hand) sehingga mendapat harga murah. Hal inilah yang menyebabkan harga jual pada bisnis jual beli database terbilang mahal. Para anggota bisnis ini berdalih bahwa objek yang mereka jual adalah data yang sangat penting dan pasti dicari oleh semua pedagang konveksi. Akan tetapi setelah penulis teliti terdapat kegagalan dalam bisnis ini, yakni terkait ketidakjelasan obyek yang diperjualbelikan dan juga cara promosi yang tidak jujur.

Seperti yang dialami sendiri oleh penulis pada saat penulis bergabung menjadi anggota bisnis ini, dan mencoba menghubungi deretan pin BBM yang diperjualbelikan namun tidak semuanya dapat dihubungi. Disamping itu, seperti yang dialami sendiri oleh penulis ketika melihat percakapan di grup dengan para anggota terdapat percakapan yang menunjukkan bahwa promosi yang dilakukan para anggota tidak dilakukan dengan jujur atau dengan kata lain terdapat unsur penipuan pada promosi yang dilakukan.

Melihat permasalahan di atas, penulis merasa tertarik untuk meneliti bisnis jual beli database pin konveksi lebih lanjut, dan hasil penelitian itu akan penulis susun dalam bentuk skripsi yang diberi judul: "Analisis Hukum Islam Terhadap Bisnis Jual Beli Database Pin Konveksi"

































Bab pertama (PENDAHULUAN), bab ini memuat uraian tentang latar belakang masalah, Identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, sistematika pembahasan.

Bab kedua (KONSEP JUAL BELI DALAM ISLAM), bab ini merupakan bagian landasan teori, berisi tentang konsep jual beli dalam Islam. Bab ini meliputi enam subbab bahasan, yaitu: subbab yang pertama berisi pengertian jual beli. Subbab yang kedua berisi dasar hukum jual beli. Subbab yang ketiga berisi rukun jual beli. Subbab yang keempat berisi syarat jual beli. Subbab yang kelima adalah jual beli yang dilarang dalam Islam. Subbab yang keenam adalah jual beli gharar.

Bab ketiga (PRAKTIK BISNIS JUAL BELI DATABASE PIN KONVEKSI), bab ini merupakan bagian pembahasan yang menguraikan tentang praktik bisnis jual beli database pin konveksi. Bab ini terdiri dari dua subbab bahasan, yaitu: subbab yang pertama berisi pengertian bisnis jual beli database pin konveksi. Subbab yang kedua adalah praktik bisnis jual beli database pin konveksi.

Bab keempat (ANALISIS TERHADAP PRAKTIK BISNIS JUAL BELI DATABASE PIN KONVEKSI), bab ini menguraikan tentang tinjauan hukum Islam terhadap bisnis jual beli pin konveksi. Dalam bab keempat ini memiliki dua subbab yaitu: subbab yang pertama analisis praktik bisnis jual beli database pin konveksi. Subbab yang kedua adalah analisis hukum Islam terhadap praktik bisnis jual beli database pin konveksi.

